

**RILIS NASIONAL**

## **Kapolsek Jereweh Hadiri Pelantikan PTPS Desa Pada Pemilu 2024**

**Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.RILISNASIONAL.COM](https://SUMBAWABARAT.RILISNASIONAL.COM)**

Jan 24, 2024 - 10:11



Sumbawa Barat NTB - Untuk memberikan rasa aman dan nyaman ditengah masyarakat, Kapolsek Jereweh menghadiri pelantikan Pengawas Tempat Pemilihan Suara ( PTPS ) Desa Se Kecamatan Jereweh pada pemilu serentak tahun 2024.

"Kegiatan itu dilakukan pada Senin, 22 Januari 2024 pukul 14.15 wita yang bertempat di Aula kantor Camat Jereweh," kata Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S. Ik melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi S. Sos kepada media ini

Eddy mengatakan, hadir dalam kegiatan tersebut ketua panwaslu Kecamatan Jereweh Nasrul Wahid, S.Pd, Sekcam Jereweh Zainul Baqri S.AP., M.PA, Kapolsek Jereweh diwakili oleh PS. Kanit Binmas, Danramil Jereweh Kapten Inf Mahfud dan pengawas TPS yang akan dilantik sebanyak 30 orang.

Susunan acara dalam pelantikan itu, pembukaan, menyanyikan lagu indonesia raya dan mars Bawaslu, pembacaan surat keputusan penetapan pengawas TPS se Kecamatan Jereweh. Penandatanganan Pakta integritas pengawas TPS se Kecamatan Jereweh.

Ketua Panwaslu Kecamatan Jereweh Nasrul Wahid, S.Pd mengucapkan selamat atas dilantiknya petugas pengawas TPS se Kecamatan Jereweh yaitu sebanyak 30 orang. "Kami harap pengawas TPS dapat bekerja secara maksimal dan bertanggungjawab serta menjaga netralitas sebagai pengawas pemilu," tuturnya.

Menurutnya, secara teknis tugas dan peran dari petugas pengawas TPS telah disampaikan dan kedepan akan dilakukan bintek untuk Pengawas TPS.

Sekcam Jereweh dalam sambutannya, mengucapkan selamat atas telah dilantiknya rekan-rekan yang jadi PTPS di Jereweh. "Saya harap rekan-rekan bekerja sesuai aturan yang ada. Mari kita selesaikan tugas yang kita emban dengan penuh tanggung jawab dan kita harap pemilu berjalan dengan aman dan lancar. Seluruh rangkaian kegiatan berakhir pada pukul 15.15 wita berjalan dengan aman dan lancar," ungkapnya. (Adb)